

Cuba acogerá I Congreso Internacional de Diabetes



La Habana, 3 may (RHC) Especialistas de unos 20 países de América Latina, Europa y Asia, además de Estados Unidos se reunirán en Cuba del 22 al 24 de mayo para participar en el I Congreso Internacional de Diabetes, informaron los organizadores.

Con sede en el Palacio de Convenciones de esta capital, el evento coincide con el X Congreso Cubano de Diabetes, considerado el más importante de la Sociedad Cubana de Endocrinología este 2019, aseveró Silvia Turcios, presidenta de la institución.

Más de 300 delegados cubanos y 100 extranjeros debatirán sobre la enfermedad y su relación con la obesidad y los trastornos de los lípidos, adelantó en conferencia de prensa la también presidenta del comité organizador.

Temáticas emergentes como el diagnóstico y tratamiento de la condición crónica en las diferentes etapas de la vida, los cuidados pre-concepcionales y durante el embarazo en mujeres diabéticas, así como el riesgo vascular en las féminas de mediana edad asociado al padecimiento forman parte del programa científico.

A ello se suman tópicos fundamentales como la nutrición clínica, educación y ejercicio, la acción de la insulina y su resistencia en casos de obesidad, los resultados terapéuticos con el empleo del Prontosan y

el Heberprot P. para la atención al pie de riesgo y pie diabético, además del empleo de modalidades terapéuticas de la medicina natural y tradicional en los pacientes.

En el marco de las actividades tendrá lugar el día 23 el IV Simposio de la Asociación Latinoamericana de Diabetes en Cuba, en el que los expertos analizarán las pérdidas de vida por causa del padecimiento en América Latina y el Caribe.

Entre las novedades del congreso figura una mesa redonda donde participarán actores sociales del programa de educación terapéutica para niños diabéticos y sus familiares 'Convivencia', así como del proyecto 'Endúlzame la vida', quienes ofrecerán sus testimonios sobre lo que significa vivir con esa condición crónica, afirmó Turcios.

Factores como la obesidad, el sedentarismo, los antecedentes familiares, la hipertensión arterial y los trastornos de los lípidos son considerados de riesgo para la diabetes, condición padecida por más de 422 millones de personas en el mundo y considerada la séptima causa de mortalidad para 2030, según proyecciones de la Organización Mundial de la Salud.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/189795-cuba-acogera-i-congreso-internacional-de-diabetes>



Radio Habana Cuba